

# *Le Venezuela réitère la légitimité de sa revendication concernant le différend de l'Essequibo*

---



Caracas, 18 août (RHC-Telesur)- La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a confirmé à Antigua-et-Barbuda que son pays souhaite récupérer sa souveraineté sur la région de l'Essequibo, qui fait l'objet d'un litige avec le Guyana.

Dans le cadre d'une tournée dans les Caraïbes pour expliquer ce différend frontalier, Delcy Rodríguez a rencontré le premier ministre d'Antigua-et-Barbuda, Gaston Browne, avec qui elle a évoqué la légitimité de la revendication vénézuélienne. La ministre des Affaires étrangères du Venezuela a par ailleurs dénoncé les manœuvres du gouvernement du Guyana pour désinformer le public sur ce conflit.

Dans des déclarations à la chaîne internationale Telesur, Delcy Rodríguez, a signalé qu'au cours de son périple caribéen, qui l'a conduit à la Grenade, à la Dominique, à la Barbade, à Saint-Lucie, à Saint-Cristophe-et-Niévis, à Trinité-et-Tobago et à Antigua-et-Barbuda, elle a reçu le soutien des peuples et des gouvernements de ces pays.



**Radio Habana Cuba**